
薩摩川内市

（参考資料①）

2014年10月28日

再稼働反対、賛成の陳情がそれぞれ議論されました。
そして
再稼働反対の陳情は　賛成4 / 反対19 / 棄権1　で不採択
再稼働賛成の陳情は　賛成19 / 反対4 / 棄権1　で採択

薩摩川内市議会　臨時会 （参考資料②）

このときの討議における再稼働賛成の立場の方々の意見を一部引用します
「再稼働反対の陳情」に対する反対討論より
森満晃氏
将来的には脱原発も考えられますが、今すぐとか10年では時期尚早と考えます。
現時点で原発の再稼働は日本にとって必要不可欠

永山伸一氏
原子力政策については、
原発事故後におこなわれた2012年12月の衆議院解散総選挙と
2013年7月の参議院議員通常選挙の結果によって明示された、
日本国民の民意としての現政権による国策であります。

原発を含め、どんな科学技術にも光と影の部分があります。
事故のリスクは抱えながらも、
エネルギー安定保証(安全保障?)の確保、産業経済の発展、豊かな生活の維持、
夢と可能性に満ちた子供達への雇用の場の確保
という大きなメリットと引き換えにできる、
合理的なリスクとして受け入れなければなりません。

今塩屋裕一氏
国策である原発推進の背景に
再生可能エネルギーは供給が不安定という議論があります。
（中略）
エネルギー基本計画に記載されている通り、自然エネルギーを加味しながら、
総合的な電力供給が望まれています。
そのためにもベースロード電源である原子力発電こそ重要電源であります。
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感想を少しだけ。。

＜参考資料＞
①白地図ぬりぬり（九州地方の無料ダウンロード）
　http://www.freemap.jp/itemDownload.php?b=region&s=kyusyu&t=png
②薩摩川内市議会 議会中継(録画)　平成26年10月臨時会　 から私が文字起こし
　http://www.gikai-tv.jp/dvl-satsumasendai/2.html
③薩摩川内市HP 「川内原子力発電所 1、2号機の再稼働について理解する旨表明しました。」
　http://www.city.satsumasendai.lg.jp/www/contents/1414558410805/index.html

3時間近くの議論(?)の中では他にも「世界最高の規制基準に合格したんだから」「CO2の排出が少ないんだから」といった発言もありました。
そして賛成・反対の討論を見ていて、この両者で議論って成立するんだろうか？という疑問が生じてしまいました。
お互いが相手のことを聞く気がない印象です。
原発を将来に渡り新増設していかない限り、何年か後に原発は廃炉になり電気を生まない巨大なリスクの塊と化してしまいます。
“今”だけではなく、これから何世代にも渡って継続して生きていくためにはどうすべきか？を考えなきゃいけないはずです。
震災後、私たちが考えなきゃいけなかったのはそのことだったはずで、「国民的議論」ではそんな流れも見えかけていたのに、
1年も経たないうちに私たちは自民党政権を選択し、”今”だけ考える方へ舵を切ってしまいました。
（。。いや、投票率から見ると何も選択しなかったという方が正しいのかも）

薩摩川内市長　岩切秀雄氏
エネルギー基本計画に基つき、国の責任のもと、
「川内原子力発電所の再稼働を進める」 
とされた政府の方針について、
立地自治体として理解することと判断しました。
再稼働に関し慎重な立場の市民の方々の思いを考えますと、
苦渋の決断ではありますが、市民の安全・安心の確保を図るため
最善の努力をしてまいりたいと考えております。

（参考資料③）

「再稼働賛成の陳情」に対する賛成討論より
福元光一氏
本市に目を向けますと、
原子力発電所の停止による経済活動の低迷が顕著であります。
成川幸太郎氏
原子力発電に代わる安価で安定的なエネルギーが確保されるまでは、
必要最低限の既設原子力発電所の再稼働をおこない、地球環境の改善を進め、
私たちが安心、安全に生活できる地球環境を保持するとともに、
エネルギー価格の高騰による企業の海外流出を食い止め、
若い世代の雇用の場を守っていくべきであると思います。
帯田裕達氏
電力の安定供給や雇用対策、経済効果、CO2対策、
原子力発電の社会構造の関わりから見ても、
原子力発電を抜いてのエネルギー計画には無理があります。
徳永武次氏
本市の若者の定住促進、雇用環境の整備、
経済復活のためでもある再稼働は必要であります。
中島由美子氏

今回の再稼働に当たって、多くの住民の方々の声は
「原発は怖い。無いに越したことは無い。
でも川内にとっては多くの方々が働く場所、再稼働はやむを得ない」
という声を多く聞いてきました。

そして同日
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